

Réville : « Les Fêlés » sont de retour pour la Coupe de France de voitures à pédales

Les voitures à pédales sont de retour à Réville ! Ce dimanche 11 août 2019, la Coupe de France et ses 42 voitures monoplaces vont enchanter des centaines de spectateurs.



Une quarantaine de voitures prendra le départ dimanche à 14h dans le bourg de Réville.

Organisée par l'ARVAP (Association révillaise de voitures à pédales) et sous l'égide de la Fédération française des clubs de voitures à pédales, l'épreuve de la Coupe de France de voitures à pédales aura lieu cette année dans le bourg de **Réville**, ce **dimanche 11 août**, pour 3 heures de course folle, avec une **quarantaine de voitures au départ**.

Avec la joie de participer à **une course sans pollution, bon enfant et accessible** au plus grand nombre, les coureurs disputeront l'épreuve dans trois catégories : le look, la vitesse et le combiné.

Pour ce titre qui se joue sur une seule course et qui a lieu tous les ans dans une commune différente, la **Coupe de France** est la plus belle compétition de voitures à pédales après les 24 heures nationales, qui ont eu lieu cette année à Vimoutiers, les 13 et 14 juillet.

Spectacle et humour

La Sorcière, Rantanplan, Spiderman, Scoubidou, Zébulon... Les équipages de voitures à pédales, aux noms, aux tenues et aux carrosseries plus colorés et humoristiques les uns que les autres, prendront le **départ dimanche à 14 heures**.

Cette course rassemblera les meilleurs clubs français, les carrosseries les plus originales construites par les écuries elles-mêmes et les meilleurs pilotes de l'hexagone.

Au total, 42 voitures monoplaces s'affronteront durant **trois heures de course folle**, quatre pilotes se relayant par voiture, sur un circuit d'1,1 kilomètre fermé à la circulation. De belles bagarres et du beau spectacle sont au programme dans les rues révillaises !

Lire aussi : [Dans le ciel du Cotentin, un spectacle grandiose à observer pendant deux jours](#)

Réville, contaminée depuis 1985

Ce dimanche, cela fera 34 ans que la commune de Réville est tombée dans la folie douce des voitures à pédales (les pilotes sont en effet appelés « Les Fêlés »). Contaminée par le virus de la voiture à pédales, comme **56 autres départements français**.

Tout a commencé en 1984, à la **Foire de Rouen** où le comité des fêtes de l'époque était venu découvrir ce qu'était une course folle de voitures à pédales.

L'année suivante, la première course a été organisée à Réville et l'ARVAP a ensuite été créée en 1992, association avec laquelle de nombreux « Fêlés » parcourent le territoire français afin de participer à des **courses hors du commun** et récolter de nombreux titres.

Une course folle est aussi organisée **tous les deux ans** sur le circuit révillais.